

*Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil, das Atmen zu
schwer wurde, legte er seinen Arm um
Dich und sprach: «Komm heim!»*

Zürich, 19. März 2018

Traueradresse: Thomas Estermann,
Tüfwisstrasse 8, 8185 Winkel

In stiller Trauer und grosser Dankbarkeit, mit vielen schönen
Erinnerungen nehmen wir Abschied von unserem geliebten Mami,
Schwiegermami, Grossmami, Urgrossmami, Schwester und Freundin

Heidi Estermann-Durisch

18. März 1934 – 17. März 2018

Am letzten Samstag durfte sie friedlich von uns gehen.
Sie wird immer in unseren Herzen sein.

Die Trauerfamilie

Thomas und Andrea Estermann

Ursi und Koni Halter-Estermann

Nelly und Rolf Durisch

Enkel und Urenkel

Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet am 28. März 2018 um 10.30 Uhr auf dem
Friedhof Zürich-Schwamendingen statt. Anschliessend nehmen wir
gemeinsam Abschied in der reformierten Kirche Zürich-Schwamendingen.

Anstelle von Blumenspenden bitten wir für TAXI Zürich, Fahrdienst für
Menschen mit Behinderung zu spenden, Spendenkonto 80-14900-0